

Soy la maestra Verónica Vázquez Sánchez.

Actividad “hablando el mismo idioma”

En mi clase yo trabajo elogiar a mis estudiantes.

Esto ayuda mucho a que los chicos tengan ganas de realizar sus trabajos incluso de hacerlos cada vez mejor, de superarse.

También ayuda a que se tenga un buen clima de aprendizaje de esta forma los chicos se acercan ya sea por dudas o para que uno les diga en qué mejorar.

Más aparte mis chicos tienen un contexto no muy favorable por lo cual buscan el reconocimiento y que mejor que yo como docente le haga saber que hace un buen trabajo en sus tareas, en sus trabajos o en sus acciones, les ayuda mucho para su autoestima.

En conclusión, elogiar a mis estudiantes contribuye a la motivación haciéndolos sentir valorados y animados, también a la confianza ayuda a construir la autoconfianza y la autoestima, desempeño académico tienden a tener un mejor desempeño académico, conducta positiva, etc.